

MANIFIESTO

El 1º. de Mayo, la fecha que inició las conquistas justas del proletariado mundial a costa de la sangre y el martirio, es la época mas propicia para comenzar con más vigor la lucha por lo que aún nos falta por conseguir a los miembros de la gran familia OBRERA, tan dividida y dispersa en nuestro país, por antagonismos egoistas que con un poco de buena voluntad y tolerancia podemos facilmente zanjar.

El día de hoy, día de meditación, bien podemos hacernos la promesa firme de arreglar nuestras dificultades para beneficio de todos y por las reivindicaciones a que tenemos derecho y que con justicia reclamamos y que vemos a ún verdes, si así puede decirse, por nuestra falta de unificación en la lucha

LA FEDERACION OBRERA DE LA REPUBLICA, que estudia y estudiará todas las dificultades por que atraviesa el proletariado nacional, quiere en este dia de hoy hacer un llamado a la cordura y la calma, al estudio sereno de nuestros problemas, y nos invita formalmente para que mediteis acerca de la importancia de la lucha al unísono en un

ambiente de cordialidad, de paz y de sinceridad, sin ambiciones y sin egoísmos y os hace la promesa formal, no de dirigir, sino de unirse al FRENTE UNICO de los trabajadores, panameños por la conquistas de sus derechos.

LAFEDERACION OBRERA no ha desmayado hasta ahora por los conquistas de los derechos de los trabajadores y a pesar del vacío que han querido hacerle los egoistas, los eternos insatisfechos, siempre ha continuado y continuara laborando en linea recta, como el buey que traza un surco rectilíneo, hasta conseguir la finalidad por la cual lucha y luchará: "LA FELICIDAD DE LA FAMILIA OBRERA NACIONAL" en un ambiente de CORDIALIDAD de FAZ y de SINCERIDAD".

TRAJADORES TODOS:

UNIOS POR LA SALUD DEL PROLETARIADO NACIONAL.

Panamá, 1º. de Mayo de 1935.

Federación Obrera de la República.

El Consejo Municipal de Panamá,
se complace
en saludar a todos los trabajadores
del país
con motivo del
1º de Mayo,
Día del Trabajo
y les desea prosperidad en todas
sus iniciativas.

Juan Antonio Guizado
Comandante
Primer Jefe del Cuerpo de Bomberos,
Saluda
a todos los trabajadores en el
DIA DE HOY
Panama 1º Mayo de 1935.

Leopoldo Arosemena
Contralor
General de la República
Se complace
en saludar a los trabajadores del país
en el DIA DEL TRABAJO
Panamá 1º Mayo de 1935.